

Ein Lichermeer erhellte Grünefeld



Mit leuchtenden Augen und bunten Laternen feierten die Kinder und deren Familien der ASB-Kita Waldwichtel in Grünefeld (Gemeinde Schönwalde) am vergangenen Freitag (14.11.2025) ein stimmungsvolles Laternenfest, erstmals in Kombination mit einem „Tag der offenen Tür“. Das Fest zog Familien aus der Umgebung an und bot Einblicke in den Kita-Alltag. Das pädagogische Fachpersonal stand für Fragen zur Verfügung und führte interessierte Familien durch die Räume.

Schon beim Einbruch der Dämmerung verwandelte sich der Kita-Garten in ein funkelnches Lichermeer.

Für das leibliche Wohl war ebenfalls gesorgt. So ließen wir es uns bei Bratwurst, Kesselgulasch, Stockbrot, selbstgemachtes Popcorn und Zuckerwatte gut gehen. Eine Kindertombola sorgte für gute Unterhaltung bei diesem schönen Fest.

An der Feuerschale konnten sich die Besucher aufwärmen und den Abend bei Gesprächen und musikalischer Begleitung, durch Annette Homann, ausklingen lassen.



Um 18 Uhr startete der Umzug des Lichermeeres, begleitet durch die Polizei und die Grünefelder Feuerwehr, durch das Dorf.



Die selbstgebastelten Laternen, verziert mit Wichteln, erhellten den Weg.

Viele Anwohner blieben stehen um den fröhlichen Laternenumzug zu bestaunen oder begleiteten uns beim Zug durch die umliegenden Straßen.

und natürlich dem Team der Kita Waldwichtel.

Es ist jedes Jahr etwas Besonderes zu sehen, wie die Kinder stolz ihre Laternen präsentieren und wie viel Gemeinschaft in so einem Fest steckt. Ein herzliches Dankeschön an alle Eltern, Helfer und Unterstützer

Mit vielen glücklichen Gesichtern endet ein gelungenes Fest.

Manchmal braucht es nicht viel, um große Freude zu schenken- ein bisschen Licht, ein bisschen Musik und ein bisschen Gemeinschaft.